

Sinsheim, den 28.05.2019



Zweckverband High-Speed-Netz Rhein-Neckar: Sinsheimer Klima Arena ist an das Glasfasernetz der Zukunft angeschlossen

v.l.n.r.: Frank Bartmann (Leiter Vertrieb und Kundenbetreuung Fibernet.rn) Alfred Ehrhard (Vorstandsvorsitzender der Klimastiftung für Bürger) Giacomo Stifanelli (Regionaler Vertriebsleiter NetCom BW)

Wenn die Sinsheimer Klima Arena im Oktober 2019 ihre Pforten für das interessierte Publikum aus der Metropolregion Rhein-Neckar und darüber hinaus öffnet, dann wird sie über die schnellste digitale Technik im Rhein-Neckar-Kreis verfügen. Das haben der Vorstandsvorsitzende Alfred Ehrhard und der Vertriebsleiter des Zweckverbandes High-Speed-Netz Rhein-Neckar, Frank Bartmann, jetzt offiziell unter Dach und Fach gebracht. Dass die „Klimastiftung für Bürger“ als Trägerin der Klima Arena auch in diesem Bereich auf regionale Kooperation und Innovation setzt, macht diese besondere Einrichtung noch ein Stückchen attraktiver.

„Im Herbst 2018 haben wir das für den Anschluss benötigte Mikrokabel-Leerrohr im Rahmen der Bauarbeiten mitverlegt. Ende April 2019 wurde dann der Glasfaseranschluss aktiviert und in Betrieb genommen. Damit ist die Klima Arena vollständig an das kommunale Glasfasernetz des Zweckverbandes angeschlossen“, erläutert Frank Bartmann. Den entsprechenden Versorgungsvertrag über die verschiedenen Breitbanddienstleistungen hat die Klima Arena mit der NetCom BW abgeschlossen. Das EnBW-eigene Unternehmen mit Firmensitz in Ellwangen ist zum einen Partner des Zweckverbandes für den Betrieb der aktiven Technik und bietet zum anderen Privat- und Gewerbekunden im Rahmen eines offenen Wettbewerbes ihre Dienste und Leistungen wie Internet, Telefon oder IPTV an.

Bildrechte: Zweckverband High-Speed-Netz Rhein-Neckar, Sinsheim Veröffentlichung: kostenfrei